

Desde este martes

SAPU del Cesfam 18 de Septiembre retoma su funcionamiento normal

- Desde este martes, el centro de salud vuelve a atender desde las 17 horas.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com



VER DOCUMENTO

La Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa) confirmó que el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) del Cesfam 18 de Septiembre volverá a operar con normalidad a partir de este martes 13 de enero, desde las 17:00 horas. La reapertura se concretó tras la confirmación de recursos por parte del Servicio de Salud, lo que permitirá habilitar de inmediato el tercer SAPU comunal.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, valoró la noticia y destacó las gestiones realizadas para agilizar la llegada de los fon-



El Cesfam 18 de Septiembre vuelve a contar con su SAPU.

dos. "Era la condición para poder habilitar de inmediato nuestro SAPU en el consultorio de la 18. Quiero dar las gracias a la ministra de Salud, a los parlamentarios que se adhirieron, al Concejo Municipal y a los funcionarios del Servicio de Salud que hicieron todo lo posible

para que los recursos fueran confirmados", señaló.

Por su parte, el jefe del área de Salud de Cormupa, Víctor Fuentes, subrayó el trabajo conjunto entre la municipalidad, la corporación y el Servicio de Salud. "Hoy los equipos ya están armando todo para que podamos

partir mañana a las cinco de la tarde y recibir a los vecinos del sector del barrio 18 de Septiembre", indicó.

El SAPU funcionará de lunes a viernes entre las 17:00 y las 00:00 horas, mientras que los sábados, domingos y festivos atenderá desde las 10:00 hasta las 20:00 horas.